



2016~17年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2016~2017)

会長/大杉幹夫

幹事/江口久夫

会報委員長/永木寛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2462

第2593回 平成28年9月7日 (晴れ)

本日のプログラム: ゲストスピーチ 杉内 正様 (四万十RC)

9月14日(水) のプログラム: ガバナー公式訪問 前田 直俊ガバナー

9月21日(水) のプログラム: ゲストスピーチ 四万十市役所まちづくり課 (田中様)

【会長報告・挨拶】大杉会長

- ・本日のゲストは、四万十RCの杉内正様と矢野誠様です。6月に行われました韓国での国際大会の報告をお願いします。
- ・先週の土曜日、高知のサンライズホテルで第2670地区高知分区短期交換プログラムの反省会がありまして当クラブ推薦の中村高校の伊予田優花さんと一緒に行きました。反省会は夜の六時からで最初にガバナー補佐の挨拶があり、次に派遣学生五名のアメリカニュー・ジャージー滞在での体験報告や御礼の言葉がありました。食事は懐石料理でして、私は伊与田さんを車に乗せて帰らないといけないのでお酒は飲めず、ウーロン茶だけをのんで帰りました。

- ・ロータリーの友事務所より

- 「友」9月号 拝受

- ・宿毛RCより週報拝受

【委員会・会員発言】

■大杉幸雄会員

指名委員会よりのお知らせです。本日、例会終了後指名委員会を開催しますので会長経験者の皆様にはよろしくお願ひいたします。

【幹事報告】江口幹事

- ・ガバナー事務所より
 - 1) ガバナー月信No.9
 - 2) 「バギオだより」拝受
 - 3) 来週は四万十RCとの合同による前田ガバナー公式訪問例会です。記念撮影がありますので上着着用をお願いします。



【本日のプログラム】 ゲストスピーチ 杉内 正様 (四万十 RC)



2015~16年度国際大会（韓国）の報告

本日はお招きいただきありがとうございました。今回、国際大会に初めて参加してきました。

2015-16年度の国際大会は韓国京畿道高陽市で6月28日から3日間開催され、四万十ロータリークラブから6名で参加してきました。朝4時に四万十市を出発し、岡山空港から仁川国際空港へ行きました。

まず初めに、会場のキンテックス（KINTEX）の下見に行きました。会場に近づいてくると大会の旗が立っておりまして、街全体で大会開催を歓迎してくれていました。大会前日ということでまだ人は少なかったですが、会場はキンテックスの第1展示場第2展示場でとても広い会場で開催されました。日本語でもいろいろと案内が書かれていました。下見も終えて、時間もありましたので烏頭山（オドゥサン）統一展望台に行ってきました。展望台からは北朝鮮も見ることができました。川には有刺鉄線が張りめぐっていました。北朝鮮の山は木があまり生えていませんでした。田植えしている光景も見えました。北朝鮮は手植えで行っていました。運よく当日晴れてくれたおかげで遠くまで見たのは本当に運が良かったです。それから、ソウルの街を観光し、夜はソウル市内から50分程度離れたホテルに泊りました。

次の日は遅れてはいけないということで、7時に出たのですが早く着きすぎて、会場を散歩しました。途中EUの方と記念撮影をしたりしました。今回はバナー交換がないということで自由にするようにということで、仙台のロータリークラブと交換しました。外では韓国民族の踊りがあったりとても楽しかったです。

当日は、4万人が来ていたようですが、メイン会場では2万人位のメンバーが入場していました。私たちは会場の後ろの上の方で見たのですが、最初は空席も目立っていましたがセレモニーが進むにつれて会場は満員になっていきました。各国の旗が出てきて、国名を呼ばれたら前に出るのですが、インドネシアのコールが大きかったのですが、それ以上に日本のコールが大きく、日本から大勢の方が参加されているのがわかりました。

潘基文・国際連合事務総長もステージにスピーチがありました。通訳がなかったので何を話しているか全くわかりませんでした。センター両サイドにすごく大きなスクリーンが設置されて大迫力のステージでした。観客は黒人、白人、黄色人種と様々な人々が参加していました。大会会場を後にして、観光にも行こうということで国立民族博物館に行ってまいりました。隣には大統領官邸もありました。観光客も大勢いまして、大勢の警備員もいました。晩は海鮮料理で鍋を食べ楽しい夜を過ごしました。

三日目は、百済へ行きました。ちょうど月曜日でして、歴史博物館は閉まっていましたが、ガイドの方に交渉してもらって入り口で写真撮影だけさせてもらいました。その後、船で川を渡り、落下岩へ行き記念撮影してきました、楽しい韓国旅行となりました。

以上で終わりますけど、来年度はアトランタで開催されます。四万十ロータリークラブは2名が参加する予定です。中村ロータリークラブもぜひ参加してください。

ご清聴ありがとうございました。



【ニコニコ箱】

杉内正様（四万十RC）：来週は合同例会、お世話になります。

大杉会長：杉内様、矢野様、本日の韓国での貴重なお話、ありがとうございました。

大塚SAA：杉内様、矢野様、本日はありがとうございました。次回は矢野さんの「中国の夜」こぼれ話を聞かせてください。

【出席報告】・会員総数48名（免除会員5名）

・本日の出席/28名	65.12%	・前回の訂正	MU3	79.07%→86.05%
------------	--------	--------	-----	---------------